

Nous avons le triste devoir d'annoncer le décès de

Monsieur Pierre **EGGIMANN**

1925-2016

survenu paisiblement, le 31 mars 2016.

Sont dans la peine :

Jean-Pierre et Nadia **Eggimann-Nassim**, leur fils Joël, à Lausanne ;
Armin et Bruna **Eggimann**, aux USA ;
Elsi **Eggimann**, à Zurich.

La gentillesse de Pierre, sa volonté de bien faire et de ne pas devoir dépendre des autres resteront encore longtemps dans notre mémoire.

Pour respecter son désir, un dernier adieu a eu lieu, dans l'intimité des siens, à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.